

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Leonhard Sebastian Steltzer an August Hermann Francke.

Steltzer, Leonhard Sebastian

Sommersdorf, 13.06.1724

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-60747](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-60747)

A 778 13. VI. 1724.

JESUM!

68

Gefervündiger

Mein insonderung Geforscherter Herr, und Amte-
brüderlicher Geforschter Gönner,

Ich habe im Vorwissen, dass an der. S. 1724. v. 1724.
unmittelbar danach geschehen, weil so sehr mit offenkundig
widerstande ist, so ist es nicht möglich, dass ein
als ein informeller, seine Tugend, dass er alle
in der 1724. ist, so ist es nicht möglich, dass ein
in Meinung, dass so baldig geschehen werden möge, in
Haupten seine nächsten Tugenden zu sein. so ist, welches ist
Vorsicht, dass, stiller Gemüths, und so sehr, dass, geringe, und,

[illegible]

Guss. Schweitzer,
Minings Inspektor d. B. Bergwerks-
und Hüttenwirtsch. Guss.

Wm. B. 9. 134 Jan:
1724.

Mit guter und bingz
Mehindinger. S.
L S. Heger.

P. S. bey demnächstigen Besuche, hat meine Töchter, auch
ihre Conditionen nicht vergessen, die zeigen, wie
begierig sie seyn, den wichtigsten Dingen zu seyn,
und wie weit sie es in der Wissenschaft in der Latei-
nisch gebrucht. In Hebräisch, und Griechisch
se sind ziemlich, in griechisch in der Historie, und
Geographie, die bey der Recommendation abgehandelt
sind, aufzuführen geübt.

96
Monsieur
Monsieur France Professeur
de la Théologie, ~~Surintendant~~ Ecclé-
siastique de Sa Maj. le Roy de
Prusse.

Francs.

Halle.